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Кризис на рынке недвижимости закончился?

Почему при растущем спросе, предложение нового качественного жилья остается
ограниченным - в России сегодня строится очень мало жилой недвижимости, в разы
меньше чем до кризиса?..

Запись программы "В фокусе" (РБК-ТВ) от 1.08.2011. Гости студии: директор
департамента элитной недвижимости компании Capital Croup Ирина Рогачева и
руководитель отдела аналитики и проектного конслатинга компании Est-A-Tet Денис
Бобков.  
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